

FORKOPIMDA

Hadir Dalam Rakoor Tingkat Kecamatan, Ini Pesan Yang Disampaikan Kapolsek Juntinyuat

Indramayu1 - JUNTINYUAT.FORKOPIMDA.COM

Feb 6, 2024 - 17:02



Indramayu,- Kapolsek Juntinyuat, Polres Indramayu, Polda Jabar, Iptu Trio Tiratana. H., S.H., ikut serta dalam Kegiatan Rapat Koordinasi (Rakoor) Tingkat Kecamatan Juntinyuat Tahun 2024 yang diselenggarakan di Aula Kantor Kecamatan Juntinyuat, Kabupaten Juntinyuat. Selasa (6/2/2024)

Dalam rapat koordinasi tersebut, Kapolsek memberikan pesan-pesan kamtibmas dan himbauan kamtibmas kepada seluruh peserta.

Ia menekankan pentingnya menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif menjelang Pemilu Tahun 2024.

Kapolsek juga mengajak semua pihak untuk bersama-sama membantu tugas Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Terkait dengan Pemilu 2024, meskipun warga memiliki pilihan yang berbeda, namun diharapkan tetap menjaga kerukunan bersama.

Ia juga mengingatkan agar tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum jelas kebenarannya (berita hoaks). Apabila terdapat informasi atau hal-hal yang berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas, diimbau untuk segera menghubungi Polsek Juntinyuat.

Dalam penanganan kejahatan, masyarakat diminta untuk tidak melakukan main hakim sendiri dan percayakan kepada kepolisian untuk diproses sesuai dengan hukum yang berlaku.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, Iptu Trio, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Juntinyuat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif menjelang Pemilu 2024.

Ia menambahkan bahwa kerjasama dan partisipasi aktif dari semua pihak sangat diharapkan guna menjaga ketertiban dan keamanan dalam pelaksanaan Pemilu.

Kapolsek berharap agar pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan dapat dipahami dan diimplementasikan oleh seluruh masyarakat, sehingga proses Pemilu dapat berjalan dengan aman, lancar, dan demokratis. Ucapan Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.